TRADUCTION

Le 4 juillet 2022

Transmis par courriel

À toutes les assemblées spirituelles nationales

Chers amis bahá'ís,

La Maison universelle de justice souhaite vous informer des progrès réalisés, pendant les dernières semaines, concernant la construction du mausolée de 'Abdu'l-Bahá.

À la suite de l'incendie survenu début avril, le chantier de construction du mausolée a été fermé. Cette mesure visait à permettre la réalisation d'une enquête approfondie sur la cause de l'incendie et ses conséquences immédiates, enquête qui a maintenant abouti et qui a confirmé que l'incendie était le résultat d'un accident. En conséquence, la demande d'indemnisation pour toutes les pertes subies est en bonne voie.

Alors que les travaux de construction sur les zones non touchées par l'incendie se sont poursuivis, le chantier n'a été rouvert que récemment pour le nettoyage des zones touchées. Les structures sont fondamentalement saines, toutefois, afin de garantir que le projet réponde aux normes d'excellence les plus élevées et que l'intention de conception est pleinement accomplie, des tests approfondis ont été entrepris pour vérifier quelles parties doivent être réparées ou remplacées. Déterminer la nature de ces travaux de réparation pour certaines parties du sol, des murs et des colonnes implique une consultation étroite avec les ingénieurs des structures du projet et un examen par des experts externes.

Bien qu'aucune date exacte n'ait été fixée pour la fin du projet, il est admis que l'accident entraînera un retard important dans l'achèvement de la dernière demeure de 'Abdu'l-Bahá. Cependant, un niveau de contributions plus élevé que ce qui avait déjà été annoncé ne sera pas nécessaire.

Avec nos sentiments bahá'ís affectueux,

Le Département du secrétariat

c. c. Centre international d'enseignement Corps de conseillers Conseillers